

Trauercafé lädt ein

Von Birgit Bongiorno

18. Jan. 2024



Bin ich schon soweit, dass ich mitfeiern kann?

PASTORALRAUM - Die närrischen Tage stehen ins Haus. Bald werden wieder überall Kребl und Fastnachtsküchle gebacken und wir erhalten vielleicht eine Einladung zu einer närrischen Veranstaltung. Wie geht das mit unserer Trauer zusammen?

Manch Trauernder fühlt sich bei vielen Veranstaltungen nicht wohl. Er oder Sie ist sehr verletzlich und meidet Partys und laute Musik. Andere wollen das Leben spüren, wollen sich ablenken oder erinnern sich gerne an gemeinsame Feiern mit dem Verstorbenen.

Im Trauercafé wollen wir uns darüber austauschen, wie es uns gerade mit solchen Feiern geht. Ob wir ein schlechtes Gewissen haben müssen, wenn wir eine Party besuchen oder unter welchen Bedingungen sich die Gemeinschaft mit anderen gut anfühlt.

Auch ihre eigenen, ganz persönlichen Fragen dürfen Sie beim nächsten Trauercafé in einer sicheren Atmosphäre zur Sprache bringen.

Wir treffen uns am Donnerstag, den 1. Februar um 15.00 Uhr im Pfarrheim St. Theresia in Groß-Rohrheim.

Für unsere Planung bitten wir um eine Anmeldung über das Pfarrbüro oder bei der Gemeindeferentin Birgit Bongiorno